

thème:

LE JOURNAL SCOLAIRE

Sur ce thème vous pouvez trouver
dans les numéros

numéro 60	page 8	le journal scolaire au second degré: une bouffée d'oxygène pour des adolescents. Acquisition d'une formation morale et technique.
65/66	page 26	construire des outils pour améliorer l'atelier imprimerie (presse à rouleau, margeur, plaque à encre, support, compo-cadre, reliure par collage, caisse à relier)
	page 29	le limographe-poêle: un duplicateur simple et bon marché
67	page 9	grille de lecture d'un journal scolaire (grille pour l'enfant). Comment valoriser le journal aux yeux de lecteurs adultes.
70	page 9	comment caler une composition ou un cliché à l'imprimerie
96/97	page R12	affranchissement, correspondance et journal scolaire, la franchise, réponse du ministre.
100	page 14	le tirage du journal en diazocopie
101/102	p.9/13	la diazocopie: des fiches techniques pour débiter
103	p.St.R19	des adresses et des conseils pour acheter du papier diazo

Première remarque:

La deuxième lecture d'un numéro de C.P.E. est beaucoup plus intéressante que celle que l'on fait (ou ne fait pas) le jour où on le reçoit.

J'en ai fait l'expérience en parcourant la collection pour établir ce répertoire des articles parus sur le journal scolaire. J'y ai trouvé quantité de choses à installer, apporter, construire, instituer dans ma classe dans l'heure qui suivait (et pas seulement dans le domaine du journal scolaire).

Alors je vous engage vivement à sortir votre collection de C.P.E. du carton où elle se trouve et à l'aérer un peu, à la lumière d'une autre vision, d'autres besoins que vous n'aviez pas il y a un, deux ou trois ans.

Deuxième remarque:

A peine une dizaine d'articles en trois ans, c'est peu de choses sur notre pratique du journal scolaire.

Alors, à vos plumes !

Ou alors n'y aurait-il plus de journaux scolaires dans nos classes?! Dans ce cas il faut le dire également pour qu'on puisse rayer cette rubrique Toutefois, s'il y en avait encore quelques-uns....

que ceux qui les voient (font) naître racontent un peu cette naissance, très simplement, pour tous les autres, accoucheurs ou non. Les problèmes posés par le journal, tant sur le contenu que sur la forme, sont-ils tous résolus? Il est vrai aussi que dans L'EDUCATEUR ont paru des dossiers très complets sur la question.